

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 22.07.2014
Beratungspunkt	Konversionsausschuss - Benennung Mitglieder
Anlagen	
Finanzposition	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Der Konversionsausschuss wurde im Jahr 2014 gegründet. In diesem waren die Gemeinderatsfraktionen bisher mit 11 Mitgliedern wie folgt vertreten:

CDU	5 Sitze
FDP/FW	2 Sitze
SPD	2 Sitze
GUB	1 Sitz
Grüne	1 Sitz

Weitere Teilnehmer des Konversionsausschusses sind:

- Industrie- und Handelskammer Schwarzwald-Baar-Heuberg
- Handwerkskammer Konstanz
- Hochschule Furtwangen
- Steinbeis-Beratungszentren GmbH
- Baugenossenschaft Schwarzwald Baar eG
- Gewerbeverein Donaueschingen
- Jägerbataillon 292
- Geschäftsführender Schulleiter

Vom Gemeinderat ist über die neue Zusammensetzung des Konversionsausschusses zu entscheiden. Nach der Gemeinderatswahl vom 25.05.2014 wurde durch die Gemeinderatsfraktionen eine Ausschussbesetzung mit 12 Gemeinderatsmitgliedern vorgeschlagen.

Dadurch ergeben sich folgende neue Sitzverteilungen:

CDU	4 Sitze
FDP/FW	2 Sitze
SPD	2 Sitze
GUB	2 Sitze
Grüne	2 Sitze

Die im Beschlussvorschlag weiter aufgeführten Mitglieder sind zur Mitarbeit im Konversionsausschuss bereit.

4
BM

Beschlussvorschlag:

1. Als Vertreter des Gemeinderates werden gewählt:

CDU	Mitglied
	1.
	2.
	3.
	4.
	Reihenfolge-Stellvertreter
	1.
	2.
	3.
	4.
	5.
	6.
	7.
	8.
	9.
FPD/FW	Mitglied
	1.
	2.
	Reihenfolge-Stellvertreter
	1.
	2.
	3.
	4.
SPD	Mitglied
	1.
	2.
	Reihenfolge-Stellvertreter
	1.
	2.
	3.
	4.
GUB	Mitglied
	1.
	2.
	Reihenfolge-Stellvertreter
	1.
	2.
	3.
Die Grünen	Mitglied
	1.
	2.
	Reihenfolge-Stellvertreter
	1.
	2.
	3.

2. Folgenden weiteren Teilnehmern wird zugestimmt.

- a) Industrie- und Handelskammer Schwarzwald-Baar-Heuberg
- b) Handwerkskammer Konstanz
- c) Hochschule Furtwangen
- d) Steinbeis-Beratungszentren GmbH
- e) Baugenossenschaft Schwarzwald Baar eG
- f) Gewerbeverein Donaueschingen
- g) Jägerbataillon 292
- h) Geschäftsführender Schulleiter

Beratung: